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平成２３年９月２６日

尼崎市立若葉小学校

《 １０月の行事予定 》

１(土) 第５６回体育大会 17(月) 自然学校(５年) ～10/21(金)

２(日) （体育大会予備日） 19(水) 小学校連合体育大会

３(月) 代休日 24(月) 朝会 教育実習開始

４(火) 啓明中体育大会(６年参加) 口座振替 25(火) 集金日

７(金) １.２年校外学習(王子動物園） 26(水) クラブ活動 （１.２年校外指導予備日）

10(月) 体育の日 27(木) （小学校連合体育大会予備日）

11(火) ３年社会見学(森永工場) バイオリンコンサート(５年)

小連体先頭練習(６年３人) 28(金) 就学時健康診断 啓明中文化祭(６年参加)

12(水) クラブ活動 31(月) 児童集会 オープンスクール(人権・懇談）

【 自然学校について 】
毎年恒例の自然学校は、今年も美方高原自然の家（とちのき村）で、１０月１７日(月)～２１

日(金)までの４泊５日実施します。自然の中での体験や活動など友だちとの共同生活を通して、
「自然のよさ」「友だちのよさ」「家族のよさ」「自分のよさ」を見つけてほしいと思います。５
年生の保護者の方には、９日の説明会にご来校いただき、ありがとうございました。出発までの
体調管理をしっかりお願いします。

【 地区水泳記録会の結果】
９月５日(月)に西小学校で、成徳、大庄、西、若葉

小学校の４校の水泳記録会がありました。時折、雨が
降る中、５・６年生の子どもたちのがんばりは感動も
のでした。自己最高タイムを出した子どもたちがたく
さんいました。若葉小学校は、人数は少ないのですが、
８月末の高学年の水泳特訓に参加した成果もあって、
参加率は７７％と他を圧倒しました。（ちなみに他校
は、38％、27％、64％）暑くて練習をサボりたいこと
もあったかも… でも、おうちの方々のサポートや励
ましのおかげで右のような結果が出ました。チャレン
ジして、ベストタイムが出た！入賞した！など、結果
が全てではありませんが、“がんばった”“できた”と
いう「成就感」は体に残ります。こんな体験を積み重
ねて、ステキに成長していってほしいと思います。

【 バイオリンコンサートについて 】
アルカイックホールの事業で、バイオリニストの瀧

村依里(ﾀｷﾑﾗｴﾘ)さんのバイオリン出前コンサートがあります。音楽科の教育内容から５年生が対
象となります。本物に触れるよい機会です。

【 教育実習生の紹介 】

武庫川女子大学より、９月２６日
(月)から２年１組に４週間、１年１
組に２週間、教員をめざす学生が教
育実習に来ます。それぞれ尼崎市内
の小学校を卒業した方ばかりで、尼
崎の子どもたちの将来を託す未来
の先生たちです。がんばって採用試
験を突破し、是非とも地元尼崎市の
先生になってほしいと思います。

種 目 順位

５年男子 ２５ｍ自由形 ２位

５年女子 ２５ｍ平泳ぎ １位

６年男子 ２５ｍ自由形 ２位

６年女子 ２５ｍ平泳ぎ １・２位

６年女子 ５０ｍ平泳ぎ １位

５年男子１００ｍリレー ２位

５年女子１００ｍリレー ３位

６年男子１００ｍリレー ３位

６年女子１００ｍリレー ３位

５年女子１００ｍメドレー-リレー ２位

５年男子１００ｍメドレー-リレー ３位

６年女子１００ｍメドレー-リレー １位

今年は台風の当たり年でしょうか。１学期末、９月初めに続き、先週も近畿地方を直撃する台

風…。和歌山方面は前回の土砂災害の復旧もまだなのに、本当に心よりお見舞い申し上げます。

さて、学校では台風の合間を縫って、体育大会本番に向けて練習の真っ最中。組み体操も、ま

だまだ様になっていない…？ ６年生は

去年のことを思い出して、５年生にとっ

ては、初めての組み体操。技の一つ一つ

を真剣に取り組みます。各学年担任は、

体育科の発表ということも大事ですが、

どう見せれば子ども達の演技を最大限

に生かせるかも精一杯考えて、色や隊形

を工夫しています。乞うご期待！

熱中症対策として、ミストシャワー、

熱中症対策用飲料水（保健室に常備）、

午前の演技途中での一斉休憩、休憩室

（体調不良者の一時避難として、わかば

学級）などを準備していますが、一人一

人の体調管理をよろしくお願いします。

【 夏休み作品展 保護者アンケートより 】

・子どもたちの色々な発想やがんばりを感じさせていた
だけました。楽しかったです。

・模造紙に６年生の子どもたちが思い思いの事を調べた
り作った結果をまとめているのには感心しました。

・皆それぞれ工夫をしていて上手でした。また、来年も
楽しみにして、子どもと一緒に観に来たいです。ご苦
労様でした。

※アンケートのご協力ありがとうございました。

【 雨の日の傘についてのお願い 】

・雨降りの日に濡れて登校する子ど
もがいます。聞くと「傘がない」
とか「壊れている」。雨降りの日、
降水確率が高い日などは、朝、お
子さんが傘を持って行っているか
どうか、見てあげてください。

・低学年でも半透明のビニル傘をさ
している子どもをたくさん見ま
す。ビニル傘は丈夫ではないので、
骨が曲がっている、折れている、
たためない、破れているなどのト
ラブルが絶えません。半透明で前
が見えるというメリットも考えら
れますが、丈夫なことも大事です。
年齢に合った、大きさや丈夫さな
どを考慮してもたせてください。
記名も忘れずにお願いします。

【 体育大会で来賓の紹介をするのはなぜ？ 】

本校では、体育大会の開会式で来賓のお名前をお
呼びし、一人一人紹介します。事後アンケートでは
必要ない、という声もありますが、今年も来賓紹介
はします。来賓とは、本校がお世話になって、お客
様として体育大会にお招きした方々です。教育長代
理の指導主事もいらっしゃれば、近隣の学校長、園
長さんを始め、地域の方々もたくさんいらっしゃい
ます。今は、登校時のあいさつ当番も、ほとんど同
じ保護者の方です。そんな保護者の代わりに、下校
時の見回り隊を組織し、子どもたちの安全な下校を
見守ってくださっているのは町会（地域）の方々で
す。いざという時にお世話になるのもご近所の方々
です。このようにご近所を代表して各町会長さんに
ご臨席いただいています。皆さんにお名前とお顔を
紹介するのは、この体育大会を除いて他には無いの
です。保護者の皆さん、お子さんがいつもお世話に
なっている方々です。お名前とお顔をしっかり覚え
ておいてくださいね。


